
  

 

 

 

 Le Pape aux jeunes :  
« Vous êtes la promesse dÕespérance » (2/2) 

 

L'amour de Dieu capable de guérir  

 

Le Souverain pontife nÕignore pas les problèmes auxquels sont confron-
tés les jeunes dans la vie quotidienne, dans les familles, dans la société 
actuelle. « Les circonstances de votre vie ne vous ayant pas donné    
l'occasion de vivre dans la foi, de vivre en tant que membres d'une 
communauté de foi ». Moments d'angoisse, de solitude.... Il est pos-
sible pour tant de personnes qui souffrent de diverses expériences de 
dépression ou de tristesse, « de découvrir que l'amour de Dieu est 
vraiment capable de guérir, qu'il apporte l'espérance, et qu'en fait, en 
nous réunissant en tant qu'amis, en tant que frères et sœurs, dans une 
communauté, dans une paroisse, dans une expérience de vie vécue en-
semble dans la foi, nous pouvons découvrir la grâce du Seigneur  ».      
« LÕamour de Dieu, peut vraiment nous guérir, peut nous donner la 
force dont nous avons besoin, peut être la source de cette espérance 
dont nous avons tous besoin dans nos vies », a-t-il rassuré.  En sÕunis-
sant dans l'amitié, en construisant une communauté, on peut « trouver 
le véritable sens de notre vie ». 

 

« LÕespérance ne déçoit pas » 

 

AujourdÕhui, pour Léon XIV, il importe de « dépasser notre égoïsme et 
de chercher à nous unir et à promouvoir un message dÕespérance ». Et 
comme le disait saint Augustin, « si nous voulons que le monde soit 
meilleur, nous devons commencer par nous-mêmes, nous devons com-
mencer par nos vies, nos cœurs  ». « LÕespérance ne déçoit pas  »,        
a souligné le Pape : « Quand je vois chacun d'entre vous, quand je vois 
comment les gens se rassemblent pour célébrer leur foi, je réalise à 
quel point il y a de l'espérance dans le monde ». 

 

Concluant, lÕévêque de Rome a invité à « ouvrir son cœur à Dieu, à son 
amour, à cette paix que seul le Seigneur peut nous donner. À sentir     
à quel point l'amour de Dieu est beau, fort et  
significatif dans nos vies ». Tout en reconnais-
sant que « bien que nous ne fassions rien pour 
mériter son amour, Dieu, dans sa générosité, 
continue de nous couvrir de son amour. Et 
comme il nous donne son amour, il nous de-
mande seulement d'être généreux et de parta-
ger avec les autres ce qu'il nous a donné ». 
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Les grands-mères 

 

Que nous soyons jeunes, adultes ou vieux, nous avons tous croisé dans 
notre vie une "grand-mère" qui nous a donné des conseils. Réfléchissez... 

 

Combien de fois avez-vous écouté les mots 
sages et courageux de quelqu'un et été surpris 
de constater à quel point ils vous touchaient au 
plus profond ? Pourtant, la sagesse de Dieu est 
là, camouflée dans la tendresse d'une grand-
mère. Elles savent prononcer les mots justes, 
les mots d'espérance, parce qu'elle ont l'expé-
rience de la vie. Elles ont beaucoup souffert, 
elles sont tombées et se sont relevées mille fois. 

 

C'est un lien d'amour et de tendresse. Les jeunes sont les prophètes de 
l'avenir mais ils ne doivent pas oublier leurs racines. L'histoire de leurs ori-
gines vit dans leurs aînées, ces rêveurs infatigables qui leur transmettent leurs 
expériences sans pour autant leur mettre de bâtons dans les roues, afin qu'ils 
tracent leur propre chemin. 

 

Le monde a plus que jamais besoin de 
ce type de lien, de cette « alliance » 
comme j'aime l'appeler. Prendre le temps 
de s'écouter, de se réconforter, de se parler 
est enrichissant pour tout le monde. 
Chaque conversation entre un jeune et un 
ancien ne sera jamais un temps perdu. 
 

PapeÊFrançois.Ê« L'espoirÊneÊvousÊdéçoitÊjamais.» 
ProposéÊparÊMichelÊValÊdeÊl’équipeÊpastorale 



  

 

 

 

 

Messes, semaine du lundi 30 juin au dimanche 6 juillet 2025 

 

 

Lundi 30 
Mardi 1 

Mercredi 2 

 

15h 
16h 

10h30 

 

Maison de retraite de Châteauneuf de Randon  
Hôpital de Langogne 
Maison de retraite de Grandrieu 

 

 

Dimanche 

 

6 Juillet 
 

 

 

9h 

 

10h30  
 

11h 

 

Grandrieu (ADAP),ÊSt Symphorien, St Jean la F., La Garde Guérin 

 

Laval Atger (ESAT)Ê(ADAP) 

 

Langogne, Châteauneuf de Randon, Villefort 

Messes 
en  

semaine 

 

 

Langogne  :  du Mardi, au Vendredi, 18h30  —   Samedi, 9h 
Tous les samedis:     - adoration du Saint Sacrement (9h30ÊàÊ11h) 
                                 - confessions (Ê9h30ÊàÊ10h30) 

 

Quêtes :ÊÊDimanchesÊ29ÊjuinÊÊpourÊleÊDenierÊdeÊSaintÊPierreÊetÊ6ÊjuilletÊpourÊlaÊparoisse 

Baptêmes :  

 

· Alba CHARDONNAL, samedi 28 juin à Grandrieu (ChapelleÊSaintÊMéen) 

· Amélien COUVE, samedi 5 juillet au Cellier du Luc 
 
Obsèques :  
 
 

· Louis-Gérard BENOÎT, 78 ans, jeudi 3 juillet à 15h à Lespéron 
 
Messe 1er anniversaire :  

 
 

· Marcelle AURAND, dimanche 6 juillet à Saint Jean la Fouillouse 

 

Concerts    -    Église de Langogne 
 

Chorale « Chant’aux Vents » 
 

Direction musicale Aloyse BROSSE 
 

 Samedi 5 juillet à 20h30  

 

================== 

 

Trio « LCW »  (Le Cellier Washington) 
 

« Harpe et Violoncelle » 

 
 

Jeudi 10 Juillet à 20h30  

 

  

 

 

¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬� Châteauneuf de Randon : 
 

Préparons dimanche, lundi 30 juin à 13h30 au presbytère  
 

¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬� Grandrieu : 

 

Préparation des prochaines messes, jeudi 3 juillet à 15h à la salle paroissiale 
 

Attention : Dimanches 6 et 13 juillet, messes à 9h 
 

¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬� Langogne : 

 

Adoration pour les vocations, jeudi 3 juillet après la messe à 19h30 à l’église 
 

 

¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬¬� Villefort : 
 

Le Frontal, dimanche 29 juin,  messe à 16h 

 

Suspension des répétitions de chants jusqu’au mois de Septembre 

 

 

 

Saint Pierre et Saint Paul 

 

Pierre, l'homme aux clés et Paul, l'homme à l'épée, si souvent associés, aussi 
bien dans l'histoire de la mission que dans la liturgie, et dans les représentations 
artistiques. Pierre était galiléen, un pêcheur installé à Capharnaüm au bord du 
lac de Tibériade. Paul était un juif de la diaspora, de Tarse en Asie Mineure, 
pharisien et citoyen romain. Tous deux verront leur vie 
bouleversée par l'irruption d'un homme qui leur dit: 
"Suis-moi". Pierre et Paul seront réunis dans leur con-
fession de foi jusqu'au sang à Rome, puisqu'ils y ont 
été martyrisés pour leur foi en Jésus 

Saint Pierre et saint Paul sont fêtés ensemble le 29 
juin parce qu'ils sont reconnus, par la tradition chré-
tienne, comme les deux piliers de l'Église. L'Église  
romaine, c'est l'Église de Pierre et de Paul  

 

Mois de juin, mois du Sacré-Cœur.  

 
 

Pour mieux découvrir et vivre de cet amour fou de Jésus pour nous,  
voici un extrait de l'encyclique du Pape François  

 

                                                             "Il nous a aimé"  
 

« LaÊdévotionÊauÊCœurÊdeÊJésusÊestÊuneÊinvitationÊàÊlaÊrelationÊ 
personnelleÊoùÊchacunÊseÊsentÊuniqueÊdevantÊleÊChrist,ÊprisÊenÊcompteÊ
dansÊsaÊréalitéÊirremplaçable...ÊetÊvaloriséeÊdeÊmanièreÊexclusive. » 

Été 2025 - Horaires des messes en semaine à partir du 1er juillet 
 

Mardi et jeudi à 18h30     -    Samedi à 9h 


